

Reservan nombres de los 42 sinodales

Claudia Guerrero

TIJUANA.- A unas horas del segundo debate presidencial en esta ciudad fronteriza, el Instituto Nacional Electoral (INE) mantiene bajo resguardo los nombres de los 42 electores que participarán en el encuentro y podrán hacer preguntas a los candidatos.

La llamada "asamblea participativa" fue seleccionada de entre 600 electores de Tijuana, con criterios como no tener definido su voto ni haber realizado activismo por ninguno de los aspirantes.

Los ciudadanos serán los responsables de "detonar" la discusión sobre el tema "México en el mundo" y asuntos como el comercio exterior, la seguridad fronteriza y los migrantes.

El público se reunirá este domingo en privado con los dos moderadores del debate para acordar los cuestionamientos que lanzarán en los seis segmentos de los tres bloques del encuentro.

Con un presupuesto millonario, una parte de las instalaciones de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC) fue transformada en un recinto vigilado por el Estado Mayor Presidencial, con estudio de televisión, carpas gigantes y hasta camerinos para albergar el debate.

En el plantel, donde comúnmente conviven unos 65 mil alumnos, se colocaron vallas, filtros de seguridad y arcos detectores de metal supervisados por militares y perros entrenados.

En los alrededores, policías federales, estatales y municipales realizaron rondines y operativos de vialidad.

El gimnasio de Los Cimarrones fue transformado en un estudio de televisión con cámaras, grúas, pantallas, equipos de sonido, mamparas, pendones, mobiliario para candidatos, escritorio para moderadores y gradas para el público seleccionado.

En la preparación del encuentro, tres de los cuatro aspirantes que siguen en la contienda acudieron al lugar para ensayar su participación en el debate, mientras el morenista Andrés Manuel López Obrador desestimó la oportunidad.

El abanderado del PRI, José Antonio Meade, arribó al lugar con su coordinador de campaña, Aurelio Nuño; su representante ante el INE, Mariana Benítez, y su sucesor en la Secretaría de Hacienda, José Antonio González.

El panista Ricardo Anaya llegó con el dirigente nacional de su partido, Damián Zepeda, y el responsable de su programa de Gobierno, Salomón Chertorivski.

El independiente Jaime "El Bronco" Rodríguez acudió con una decena de integrantes de su staff.

Antes de ensayar en el estudio, desde donde será transmitido el debate, los candidatos caminaron cerca de 200 metros hasta la antigua biblioteca de la UABC, donde fueron instalados los camerinos.

En ese edificio, que alberga la Facultad de Idiomas, los espacios fueron distribuidos en el mismo orden en el que aparecerán los aspirantes en el debate.

En las cuatro habitaciones se colocó un tocador con espejo y luz especial para peinado y maquillaje; un espejo de cuerpo completo, pantalla para seguir la transmisión, una mesa en el centro, sala con tres piezas y un letrero en la pared, firmado por la Universidad.

"Candidato, en tus manos puede estar el destino del País, asumirás el compromiso más importante de tu vida... ¡México te necesita!".

Ayer, luego de días y horas de ensayos, que incluyeron simulacros de protestas, público increpando a candidatos y hasta desmayos, todo quedó listo para el debate a sólo 40 días de la elección.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 20 de mayo de 2018